

El Ayuntamiento inicia la actuación sobre las huertas de Osinbiribil

Escrito por Administrator
Viernes, 11 de Marzo de 2011 17:33 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes día 11 de Marzo de 2011.

IRUN

[El Ayuntamiento inicia la actuación sobre las huertas de Osinbiribil](#)

Se trata de la primera fase de limpieza y acondicionamiento del ámbito para habilitar su uso público

11.03.11 - 03:43 -

I. M. [IRUN.](#)

Los primeros trabajos de limpieza y retirada de materiales en la zona de huertas del ámbito de Osinbiribil han arrancado. Según informó ayer el alcalde, José Antonio Santano, las primeras actuaciones comenzaron la pasada semana, tal como se acordó con los explotadores de las huertas «que nos pidieron que esperáramos hasta marzo para que pudieran recoger la cosecha de invierno».

De momento, los operarios están procediendo a limpiar y acondicionar la zona, pero Santano anunciaba que la semana próxima o la siguiente «se aprobará el proyecto para esta primera fase» y que se contratará mediante procedimiento negociado, «con lo que los plazos se acortan y no habrá ningún parón en la obra». El objetivo es que este «espacio central de la ciudad», como se refería a él el primer edil, «pueda ser utilizado por los ciudadanos». Con esta actuación «pretendemos una renaturalización de la zona, una actuación 'blanda', que mejore la margen del río y que permita unos recorridos peatonales. Pensamos incluso que pueda haber alguna pequeña zona de ocio». El coste de esta fase «calculamos que podría estar en torno al medio millón», decía Santano, que comentaba también que el resultado será compatible con el desarrollo del futuro parque.

Cuando la economía permita

Esa segunda fase que será la que desarrolle íntegramente el parque periurbano de Osinbiribil del que tanto se ha hablado, tendrá que esperar un poco más.

El alcalde quiso dejar claro que «el proyecto final está ya muy definido», pero reconocía que su desarrollo real está muy condicionado por la coyuntura económica. «Los plazos van a depender mucho de la marcha de la economía. Incluso es posible que esa situación nos obligue a ser un poco más comedidos en las pretensiones iniciales que teníamos para Osinbiribil», admitía.

Santano comentó que «hay que saber adaptarse a las circunstancias y hacerlo con un sentido práctico. Creo que esta crisis nos está enseñando muchas cosas y podemos aprender mucho. En el caso de Osinbiribil, no podemos afrontar la ejecución completa del parque, pero con una actuación blanda, que además es mucho más económica, lo que sí podemos hacer es habilitar una nueva zona de disfrute para todos los ciudadanos con la inversión de una cantidad muy relativa de dinero».